Antrag

der Fraktion der FDP

Änderung des Umsatzsteuergesetzes (UStG)

- Keine Umsatzsteuer auf Arzneimittelspezialitäten -

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, über eine Bundesratsinitiative eine Änderung des Umsatzsteuergesetzes 1999 (UStG 1999) in der Fassung der Bekanntmachung vom 9.06.1999 (BGBI. I S. 1270), zuletzt geändert durch das Steuerverkürzungsbekämpfungsgesetz (StVBG) vom 19.12.2001 (BGBI. I S. 3922), mit dem Ziel herbeizuführen, apothekenpflichtige Arzneimittelspezialitäten künftig von der Umsatzsteuer zu befreien.

Dr. Heiner Garg und Fraktion